



Sample Collection and Chemical Testing of Food Products

Amendment # 4

Services de prélèvement d'échantillons et l'analyse chimique des produits alimentaires

Modification N° 4

Question 1:

Does CFIA have an exemption/special license for shipping alcoholic beverage samples to the testing laboratory facility after being collected from the metropolitan area?

Answer 1:

CFIA does not have an exemption/special license for shipping alcoholic beverages.

Question 2:

In relation to allergens, do we need to include complete validation data for each kit based on each matrix to be tested or is the validation data required to be provided only for Tuna and Turmeric at LOQ?

Answer 2:

Full validation data is NOT required. Data on matrices of Tuna and Turmeric are sufficient.

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN THE SAME.

Question 1 :

Est-ce que l'ACIA a une exemption ou une licence spéciale pour l'expédition d'échantillons de boissons alcoolisées à l'installation de laboratoire d'essai après avoir été prélevée dans la région métropolitaine?

Réponse 1 :

L'ACIA n'a pas d'exemption ni de permis spécial pour l'expédition de boissons alcoolisées.

Question 2 :

Par rapport aux allergènes, est-ce que c'est nécessaire d'inclure des données de validation complètes pour chaque kit en fonction de chaque matrice à tester ou les données de validation doivent-elles être fournies uniquement pour le thon et le curcuma au LQ ?



Réponse 2 :

Les données de validation complètes NE sont PAS requises. Les données sur les matrices de thon et de curcuma sont suffisantes.

TOUS AUTRES TERMES ET CONDITIONS RESTENT INCHANGÉS.